
"Sognamo di tornare a gareggiare"

De Cesari: "Da lunedì è possibile allenarsi sul panno verde dei circoli, ora speriamo nella ripresa agonistica"

Il 'magico' suono della palla sul

panno verde del biliardo e dei bi

rilli che volano è uno dei grandi

piaceri del biliardo, in particolar

modo della specialità 'boccet

te'. E chi è stato giovane negli

anni Ottanta, almeno una volta

nel bar sotto casa ha giocato:

oggi è soprattutto una discipli

na sportiva, con poco meno di

900 tesserati in provincia, tesse

rati che rappresentano circa la

metà dei praticanti. Ma il lockdo

wn ha bloccato tutto, anche il bi

liardo, normalmente protagoni

sta di tanti tornei e manifestazio

ni nelle nostre zone.

"Per tutte le federazioni sporti

ve – spiega il ravennate Loris De

Cesari, oggi consigliere federa

le della Fibis – è stato varato un

protocollo per gli allenamenti e

gli impianti, ovvero i circoli spor

tivi sono stati riaperti il 18 mag

gio in Veneto e il 25 in Emilia Ro

magna. Questo ha consentito di

iniziare gli allenamenti che sono

comunque soggetti a norme

molto rigide: la mascherina, vi

sto che il biliardo si gioca rigoro

samente al chiuso, la distanza di

almeno un metro e mezzo da al

tre persone e girati di schiena ri

spetto all'altra persona presen

te. Poi l'igienizzazione costante

di palle, sponde e segnapunti. E

questo solo per allenarsi, natu

ralmente, perché i campionati e

gli eventi sono sospesi e al mo

mento non c'è una data per

un'eventuale ripresa".

Ben noto nell'ambiente roma

gnolo e non solo, De Cesari ha

mantenuto incarichi tra Forlì e

Cesena, pur risiedendo a Monta
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letto di Cervia. "La situazione

sta migliorando – prosegue – al

meno così sembra. Speriamo

quindi di poter tornare anche a

giocare in gare ufficiali: vorrem

mo riprendere da dove abbia

mo lasciato, anche se non sarà

certamente facile. Normalmen

te in estate, con le temperature

più calde, l'attività veniva sospe

sa. Poi negli ultimi anni, con l'av

vento sempre più importante

dell'aria condizionata nei circo

li, si giocava anche nei mesi esti

vi, magari solo per allenarsi e

non in gare ufficiali. Ma que

st'anno non sarà facile che ciò

accada".

L'ostacolo maggiore alla ripre

sa dell'attività agonistica è dato

dall'assembramento inevitabile

quando si gioca. "Le boccette

sono essenzialmente un gioco

di squadra, con otto persone

per team. Probabilmente – rico

da De Cesari – con la stecca que

sto non accade, ma dalle nostre

parti le boccette la fanno da pa

drone e un confronto che coin

volge gruppi così numerosi non

è possibile in questo momento.

E sarebbe anche un rischio inuti

le per la salute anche se indub

biamente c'è la voglia matta di

fare qualcosa".

Come tante manifestazioni che

si sarebbero dovute tenere in

questo periodo è stato rinviato

anche un appuntamento tradi

zionale quale il 'Mese del Biliar

do', solitamente in programma
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900 TESSERATI IN PROVINCIA

"Dobbiamo rispettare

rigidi protocolli,

per questo abbiamo

rinviato al 2021 il

tradizionale 'mese del

biliardo' a Cervia"

tra maggio e giugno al Pala

sport di Cervia, organizzato pro

prio da Loris De Cesari: "Voglio

sempre ringraziare l'amministra

zione cervese e il sindaco Medri

– conclude il consigliere della Fi

bis – per la disponibilità e la col

laborazione: un mese intero per

il palazzetto è un impegno im

portante. Purtroppo abbiamo

dovuto rimandare tutto al pros

simo anno, ma nel 2021, Covid

permettendo s'intende, ci sare

mo sicuramente per dare vita al

la 26ª edizione di questa impor

tante e attesa manifestazione

del mondo del biliardo".

Ugo Bentivogli
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Il cervese Loris De Cesari, primo a sinistra, è consigliere federale della Fibis
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